8月 ひよこ・すみれだより

連日暑い日が続きますが、子ども達は元気に遊んで、しっかり食べて、ぐっすりお昼寝をしてエンジン全開です。しかし、元気に遊んでいてもこの暑さで急に体調の変化が見られることも考えられます。子ども達の体調、気温などをしっかりと把握しながら楽しく過ごせるようにしていきたいと思います。

園庭遊び

園庭遊びでは、なかなか大人が気づかないような発見をしている子ども達。色んな場所で、様々な遊びが繰り広げられています。

あっ、流れてきた!!





シャボン玉飛んだ♪







ひよこ組さんにとっては 小さな段差も大冒険!!

ふれあい盆踊り

盆踊りでは、日本の伝統行事に触れることができました。みんなで踊ったり、ゲームをしたり、おやつを 買ったり笑顔いっぱいの一日を過ごせました。

♪おばけ音頭♪

何が出てくるかな?

ギューッと引っ張ったよ

やったー!!狙った景品を ゲットできたかな?





すみれ組 保育参観 たくさんのご参加ありがとうございました。子どもたちは、園生活の中で友達や保育教諭との関わりを通して人間関係を深めていっています。自分の思いを受け止めてもらったり、時には思い通りにならなかったり…。でも、自分で気持ちを切り替えられる、そんな姿も見ていただけたのではないでしょうか?また、保護者の方々も同じような悩みを共有されてホッとされた方もいらっしゃったようで嬉しく思います。





